

12-12-2019



2019-25

# NUEVA FUNCIONALIDAD PORTAL INTERESA

A partir de esta tarde, estará a disposición de todos los trabajadores para su consulta, los informes de salud y los certificados psicofísicos de aptitud en el Área personal del portal interesa.

Los informes que se podrán consultar serán los realizados por el Servicio Médico sanitario del Grupo RENFE, y serán los que se detallan a continuación:

1. Informe de aptitud, correspondiente a la aplicación de los protocolos de vigilancia de la salud.
2. Certificado psicofísico de Orden Ministerial que, en general, corresponde al reconocimiento psicofísico del colectivo de conducción.
3. Informe para el trabajador, correspondiente a los derivados de los reconocimientos psicofísicos o exámenes de salud realizados al trabajador.

Esta nueva funcionalidad permite acceder al informe electrónicamente, prescindiendo así de trámites presenciales o envíos por correo electrónico, que tantos problemas nos ha ocasionado al colectivo de conducción.

Además, los informes están dotados de una huella digital única, que autentifica el documento y sus datos, permitiendo la trazabilidad de estos. Para poder utilizarla habrá que ponerse en contacto con el Servicio Médico correspondiente.

La disponibilidad de los informes será efectiva una vez sean emitidos por el Servicio Médico.

Asimismo, los certificados psicofísicos se notifican y se ponen a disposición de manera inmediata de los responsables de RR.HH. correspondientes de cada centro de trabajo, para que adopten las medidas que correspondan en cada caso.

Al ser un instrumento de nueva creación, habrá que observar cómo funciona y evoluciona, entendiendo que pueden existir errores que se irán subsanando adecuadamente.

Próximamente, los trabajadores de conducción recibirán en su cuenta de correo un mensaje indicando la disponibilidad para acceder al certificado psicofísico.

Todo ello, supone un avance con la finalidad de obtener de manera sencilla unos datos personales que para nuestro colectivo son importantes, y que anteriormente, generaba cierta desconfianza y situaciones que quebrantaban la confidencialidad con la que se deben tratar estos temas.

